

La UGR entrega sus Premios Extraordinarios de Doctorado

 elindependientedegranada.es/economia/ugr-entrega-premios-extraordinarios-doctorado



 **El Independiente de Granada**
Alguien tiene que contarlo

E+I+D+i - IndeGranada - Jueves, 15 de Diciembre de 2016



UGR

La rectora entrega uno de los premios.

La Universidad de Granada ha entregado este jueves, 15 de diciembre, los Premios Extraordinarios de Doctorado 2012-13 en el Aula Magna de la antigua Facultad de Medicina.

Presidido por la rectora Pilar Aranda Ramírez, el acto ha contado con las intervenciones de la vicerrectora de Docencia, María López-Jurado; el director de la Escuela Internacional de Posgrado, Manuel Ángel Garrido Ramos, y un representante de los premiados por cada Escuela de Doctorado; además de la presencia de los

directores de Escuelas de Doctorado, coordinadores de Programas de Doctorado y directores de tesis premiadas.

En total se han entregado 44 premios correspondientes a los campos de Ciencias, Ingeniería y Arquitectura, Humanidades, Ciencias Sociales y Jurídicas, y Ciencias de la Salud.